
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 12. Oktober 2017, 08:53

Problem ist einfach, dass AK heute absolut normaler Standard sind. Lächerliche AK wie bei
Plattenhardt im Abstiegsfall sind natürlich Käse, aber ob die klügere Wahl in der 2. Liga ist,
gleich zu verkaufen, wo man Spieler eh kaum zwei Jahre zusammen halten kann? Ich weiß ja
nicht, an so ein paar Spieler mit AK müssen wir uns gewöhnen.
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